

2024

9月

宮松だより

愛の家グループホーム宮松 広報委員 田原・宮崎



朝夕の風に秋の涼しさを感じるこの頃ご家族様はいかがお過ごしでしょうか。入居者様はオリンピック、パラリンピック観戦、花火大会。そして毎週水曜日に来る移動販売でお買い物を楽しまれたりされています。16日にはホームでのイベント敬老会で入居者様のご長寿のお祝いをしました。(10月号を楽しみにしてください)

水曜日のお楽しみ!



水曜日 2時半になるとホームの駐車場に豆吉郎というお豆腐屋さんの移動販売の車がやってきます。入居者様はスタッフと共に駐車場に行きワクワクした表情でお買い物をされます。人気は豆乳プリン、おはぎ、サクサク大豆です。

ご家族様もお時間合えば入居者様とお買い物を是非楽しんでください。

日常の生活



暑いのは大好きだ!



風が気持ちいい



料理は任せて



洗い物、私するよ



柔道一筋〇十年



大きくなあれ

花火大会!



8月22日、大会と言うには大げさかも知れませんが、皆で花火をしました。初めは噴出花火。スタッフが着火し 赤・青・黄色の火花が飛び出す度に「うわー、キレイ」と入居者様方は目を細められておられました。手持ち花火に線香花火。通りかかった近所の子も達も喜んでいました。花火の美しさは老若男女共通ですね。

にやりホット

- ・Y様がスタッフに「私は運が無いんだよね」と仰られていると隣で聞いていたK様が「Yさん。そんなとはトイレに行けばいくらでもあるよ」と言われスタッフも大爆笑でした。
 - ・N様に夜勤者が挨拶に行くと「私も夜勤です。力を合わせて頑張りましょう」と仰られました。
- ※N様はご自身も定期的に夜勤と思われるようです。N様の頼もしいひと言に思わずほっこりしました。

ご意見・ご要望などございましたら、お気軽に職員へお声かけください。